

El Molinón revela su verdadera fuerza

El coliseo gijonés registrará un lleno hasta la bandera esta tarde y la recepción al equipo promete hacer historia

:: J. BARRIO

GIJÓN. «Huevos, orgullo y dignidad. Gracias Mareo», se leía en una pancarta que acompañó a los futbolistas durante el último entrenamiento de la semana. «Los sueños se hacen realidad. Vamos Sporting», se podía leer en otra. Junto a la playa del Arbeyal, en el Club Natación Santa Olaya, el menú del día que siempre muestra la pizarra situada delante de su cafetería había sido borrado por una palabra: «Sporting». Y en un bar cercano, donde tiene su sede la Peña de Los Escalones, lucía orgullosa una gran bandera del Sporting que se veía desde la carretera. Por allí cruzaba a la carrera un aficionado con la rojiblanca para posiblemente participar en alguna 'pachanga' cercana.

Gijón al completo está movilizándose por la causa. En cada esquina se revela ese sentimiento. El sportinguismo estará entregado esta tarde a su equipo, que ha tenido un comportamiento ejemplar a lo largo de toda la temporada. Es un hecho que El Molinón, que se quedó sin localidades el pasado jueves, registrará la mejor entrada de la temporada y posiblemente de los últimos años, compitiendo de forma descarada con los 28.000 espectadores que acudieron hasta el coliseo gijonés con el reclamo del Barcelona de Josep Guardiola en la temporada 2010-2011 y que marcan el techo de las últimas décadas.

La importancia del encuentro ante el Sabadell y el atractivo que ya de por sí ofrece el Sporting de Abelardo embellecen todavía más un espectáculo que comenzará una hora y media antes del partido. La recepción que se prepara a los futbolistas está orientada a convertir-



Panorámica de El Molinón en la visita del pasado mes de marzo del Recreativo de Huelva. :: PALOMA UCHA

se en una fotografía para la posteridad. Para abrir boca se espera un pasillo dibujado por miles de aficionados, que aguardarán pacientes a la llegada del autocar rojiblanco, prevista en torno a las 16.30 horas. En ese sentido, la Peña Ultra Boys ha convocado al sportinguismo para que acuda en masa a las puertas del garaje.

Gran tifo en el fondo Sur

En el interior del estadio, los aficionados desplegarán en la parte alta del fondo Sur un espectacular tifo diseñado para la ocasión por la Federación de Peñas Sportinguiastas, que también ha contribuido a promover distintas iniciativas en el exterior, y EL COMERCIO. A partir de ahí comenzará a rodar el balón. Se encenderán los transistores y los aficionados comenzarán a cruzar los dedos para que marque Guerrero y compañía, y para que haga lo propio en Mallorca, ante el Girona, el conjunto de Miquel Soler.



AURELIO FLORES

EL 'PITU' SE CALZA LAS BOTAS ANTES DEL GRAN PARTIDO

Los veteranos del Grupo de Cultura Covadonga disputaron ayer, tras el entrenamiento del Sporting, un encuentro frente al equipo de la Federación de Peñas Sportinguiastas -la gran mayoría de los integrantes son de la Peña El Molinón- en el campo número 3 de Mareo. El técnico del Sporting, Abelardo, que juega ha-

bitualmente con el equipo de veterano del Grupo, al igual que Tomás Hervás, entrenador del filial, participó en la segunda mitad del choque. Al término del partido, que concluyó con victoria de las peñas por 9-0, el técnico fue homenajeado con una placa por parte de los veteranos grupistas.

EL SIGLO DE ORSON

EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS te ofrecen una selección de seis películas de Orson Welles en el centenario de su nacimiento (1915 - 2015)



Domingo 7
SED DE MAL

1€
+ cupón

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS
DE VIDA

Una gran película de arcadas (Heston) llega a la pantalla mexicana con el espíritu más en el momento que explota una bomba. De esta película se trata el largo de la investigación que se hizo con la colaboración de Orson Welles, jefe de la policía local responsable para las películas mencionadas.

Promoción válida hasta fin de existencias.